



Nombre del docente:

José Álvaro Romeo Peláez

Nombre de los alumnos:

Reynaldo Alberto Alfonzo Pérez

Ervin Altamirano Jiménez

Jocabed Solís Morales

Ana Cristell Gómez Rodríguez

Materia:

Historia de la arquitectura Mexicana

Licenciatura:

Arquitectura

Cuatrimestre:

3

Unidad:

4

Fecha:

08/08/2024

Lugar:

Comitán de Domínguez Chiapas



Normativa y Reglamentos

En el proceso de intervención al mercado primero de mayo, realizamos una serie de análisis para ver cuál era la mejor opción de remodelación y se optó por un hotel, en dicho hotel buscamos mantener los datos que nos dio el INAH, para que siga siendo parte de una zona histórica, se busca mantener la base de los muros y la parte principal de este mismo mercado, se busca darle un toque innovador y tratar de aprovechar todos los espacios para una mejor repartición, en la parte central donde se ubica el patio se hará una remodelación para darle espacio a los comensales, haciendo que esta sea la parte más amplia, haciendo que entren más personas, el mercado cuenta con alrededor de 20 restaurantes , lo que se busca es bajar a 1 haciendo los espacios más amplios y el resto aprovecharlo para hacer el uso de habitaciones y poniendo una zona de baños más amplia y para personas con discapacidades, también tratamos de que los pasillos para el tránsito de personas sea más amplio, para el techo central que actualmente es de lámina cubiertas de teja el cual se propone únicamente para dale mantenimiento a la cubierta superior.

En conclusión mantendremos las bases del mercado, como lo son muros y parte del techo, solo se buscaría ampliar los espacios para el uso de habitaciones y baños para tener una mejor circulación, se retiraría la parte central de los puestos ya que aquí entraría el aérea de comensales y un área verde donde se busca tener algo llamativo, también se agregaría un área de recepción y una bodega general para la zona de puestos y por ultimo incluir un lobby con sala de espera para los huéspedes.